

# TEORÍA DE LAS CONDICIONES Y LOS SERVICIOS GENERALES DE LA PRODUCCIÓN

Gustavo Garza



EL COLEGIO DE MÉXICO

**BOLETÍN DE LA SECRETARÍA GENERAL CORRESPONDIENTE AL TRIMESTRE  
DE JULIO A SEPTIEMBRE DE 2013**

*Teoría de las condiciones y los servicios generales de la producción / Gustavo Garza...[et al.] – México : El Colegio de México, Centro de Estudios Demográficos, urbanos y ambientales, 2013.*

**338.63 G2458t**

Es consustancial al capitalismo expandir la fuerza de trabajo, el capital y la tierra cultivable para elevar incesantemente la producción de mercancías y la masa de plusvalía. Este proceso conforma un circuito ascendente de acumulación de capital que es interrumpido periódicamente por crisis moderadas en periodos de corto plazo, así como por profundas recesiones que se suceden en ciclos de hasta cinco décadas. La ciencia regional neoclásica y la economía política urbana explican la dinámica espacial capitalista incorporando a la ciudad como factor imprescindible en el proceso productivo, partiendo del axioma de que toda actividad económica requiere un donde localizarse.

La economía política de la urbanización asume que las condiciones generales de producción constituyen determinante histórico fundamental de la concentración espacial del capital.